
Ergänzung zum Protokoll über die Sitzung des Ausschusses für Bau- und Verkehrs-
angelegenheiten am 07.04.2014: 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Bau- und Verkehrsangelegenheiten am 
02.06.2014 fragt Herr Barth, ob der Bereich des Bebauungsplanes Nr. 55 planerisch 
auch für die Ausweisung einer Kita-Fläche geeignet wäre. 
Der Protokollführer bejaht diese Frage. 
 
Der Ausschuss stimmt dieser Protokollergänzung zu. 


